

# 『先輩からのメッセージ』①



自分にとっての理想の消防士をイメージしておくことは、とても大事なことです。そして、心身共に「これから消防士になる」という準備をするため、ONとOFFの切り替えをすることも大切であると思います。

消防士は、危険の伴う災害現場で安全に活動するために、隊員同士の信頼関係を築くことが大切です。災害現場や訓練中も厳しいことがあります。自分の存在意義を強く感じることが出来ます。



入職するにあたり事前にやったことは主に体力練成です。消防の仕事は体力が必要とされます。体力があることで日々の現場活動においても、心に余裕が生まれます。

## 『先輩からのメッセージ』②

男性職員との体力差を感じることもありますが、女性だから気付けることもたくさんあり、住民の方から「女性隊員がいてくれて良かった」とお声をかけられると、この仕事に就けて良かったと思います。



消防業務は、警防や救急、救助以外にも、総務・予防・通信など様々な業務があり、とてもやりがいのある仕事だと思います。理想の消防官になれるよう目標を持ち、チャレンジしてください。

消防という仕事は、災害現場において、人のために行動することが求められます。「人の命を救いたい」という使命感・責任感のある方、社会に貢献できる消防士と一緒に目指しましょう。

